



"Un dessin pour nos aînés et les soignants", un grand merci aux élèves

publié le 28/05/2020

Vos dessins, lettres et messages adressés aux résidents et au personnel soignant de la maison de retraite "Les jardins d'Iroise" située près du collège ont été très appréciés.

Merci à tous les élèves volontaires d'avoir participé à cette action.

Vous pouvez lire ci-dessous le message qu'ils vous adressent accompagné d'une photo :

"Toute l'équipe vous remercie très sincèrement pour vos messages de soutien qui nous ont vraiment touché !! Merci à tous les élèves et à vous !! "



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.